

## きょういくちょう 教育長メッセージ

ほごしゃ みなさま  
保護者の皆様、こんにちは。さいたま市 教育長の細田眞由美  
でございます。

がっこう りんじきゅうぎょう げつかん し きょういくいいんかい  
学校の臨時休業から3か月間、さいたま市教育委員会では、  
こくいつこく か じょうきょう みきわ はんだん つづ  
刻一刻と変わる状況を見極めての判断が続いておりました。その  
ため、直前の御連絡になることが多かったにもかかわらず、保護  
しゃ みなさま ただい ごきょうりよく ところ  
者の皆様におかれましては、多大なる御協力をいただき、心より  
かんしゃもう あ  
感謝申し上げます。

とく りんじきゅうぎょう き かんちゅう かつよう がく  
特に、臨時休業期間中の「スタディエッセンス」を活用した学  
しゅう ほごしゃ みなさま ごきょうりよく けつ え  
習は、保護者の皆様の御協力をいただかなければ、決してなし得  
ることはできませんでした。168校6,000人の教職員の協力で形  
にした「スタディエッセンス」は、りんじきゅうぎょうちゅう こ なん  
臨時休業中の子どもたちに何  
とかなま きかい あた おも けっしょう おも  
とか学びの機会を与えたいという思いの結晶でありました。その思  
いをおな ほごしゃ みなさま ごかてい がくしゅうしえん  
を同じくして、保護者の皆様に御家庭で学習支援をしていただい  
たおかげで、かんせんしょうよぼうたいさく こ まな ほしょう  
「感染症予防対策」と「子どもたちの学びの保障」を  
りょうりつ で き まこと こんご  
両立することが出来ました。誠にありがとうございました。今後  
ますますかそくか かつよう こ まな ささ  
加速化する、ICTを活用した子どもたちの学びを支えてい  
けるよう、ごかてい かんきょうせいび ごきょうりよく  
御家庭におけるインターネット環境整備に御協力をく

ださいますよう、<sup>ねが</sup><sup>もう</sup><sup>あ</sup>お願い申し上げます。

さて、<sup>がつ</sup><sup>にち</sup><sup>がっこうあんしん</sup><sup>し</sup>5月25日の学校安心メールでお知らせしましたとおり、  
<sup>しりつがっこう</sup><sup>がつついたち</sup><sup>げつ</sup><sup>きょういくかつどう</sup><sup>かいし</sup>いたま市立学校は、6月1日(月)より、教育活動を開始いたします。

<sup>がくしゅう</sup><sup>おく</sup><sup>がっこうぎょうじ</sup><sup>じっし</sup>学習の遅れや、学校行事の実施など、これから始まる「学校の  
<sup>あた</sup><sup>ら</sup><sup>せいかつようしき</sup><sup>ふあん</sup><sup>しんぱい</sup><sup>ぞん</sup>新しい生活様式」に、不安や心配もおありになるかと存じます  
<sup>が</sup><sup>がっこう</sup><sup>ほごしゃ</sup><sup>みなさま</sup><sup>て</sup><sup>たずさ</sup><sup>こさま</sup><sup>たし</sup>が、これからも学校と保護者の皆様とが手を携えて、お子様の確  
<sup>まな</sup><sup>ささ</sup><sup>しきょういくいいんかい</sup><sup>ひ</sup>かな学びを支えていけるよう、さいたま市教育委員会では、引き  
<sup>つづ</sup><sup>かのうせい</sup><sup>もさく</sup><sup>ぜんりよく</sup><sup>つ</sup><sup>しょぞん</sup>続きあらゆる可能性を模索しながら、全力を尽くしてまいりる所存  
でございます。

<sup>げつ</sup><sup>りんじきゅうぎょう</sup><sup>けいけん</sup>3か月の臨時休業という、つらい経験をしなくてはならなかつ  
<sup>こ</sup><sup>いちどげんき</sup><sup>と</sup><sup>もど</sup><sup>あんしん</sup><sup>せいかつ</sup>た子どもたちがもう一度元気を取り戻し、安心して生活できるよ  
<sup>かてい</sup><sup>がっこう</sup><sup>れんけい</sup><sup>ささ</sup>う、これからも家庭と学校の連携で、しっかりと支えてまいりまし  
よう！よろしく<sup>ねが</sup>お願いいたします。